
Liebe/r_________________,

Du	kommst	4	mal		zur	Schule.

Deine	Termine	sind:

1.	Donnerstag, 	 4.	Juni von	8:15	bis	14:00	Uhr

2.	Freitag, 5.	Juni von	8:15	bis	12:30Uhr

3.	Montag, 8.	Juni von	8:15	bis	14:00	Uhr

4.	Dienstag, 9.	Juni von	8:15	bis	14:00	Uhr

Ein	Bulli	holt	dich	morgens	zu	Hause	ab.

Ein	Bulli	bringt	dich	nach	der	Schule	nach	Hause.

Du	kannst	nur	kommen,	wenn	du	ganz	gesund	bist.

Du	brauchst	einen	Mundschutz	und	eine	Dose	mit	Deckel.
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Bitte	bring	jeden	Tag	ein	Frühstück	mit.	

Du	musst	aus	deiner	Dose	essen	und	aus	deiner	Flasche
trinken.

+

Bitte	bestell	ein	Mittagessen	bei	der	Schule	oder	bring	dir
ein	Mittagessen	mit,	wie	du	es	sonst	auch	machst.

oder Giro	Web

Wir	freuen	uns	schon	sehr	auf	dich

Deine	Lehrer•innen
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